

Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der „PIA“ als hochinteressantes Projekt erachte. Die Kosten seien nicht unerheblich, aber Personal werde in den Kindertagesstätten dringend benötigt, und die Ausbildung sei attraktiv, zumal die Auszubildenden bei den Betrieben oder bei der Stadt angestellt werden würden.

Aus dem Kreis der Ausschussmitglieder erfolgt Befürwortung.

Die Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

Einstimmig beschlossen

**Endgültig entscheidende Stelle:**

Ratsversammlung